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・・・　「KBI フレンズの会」便り　・・・

　KBI 卒業生、修了生、神学生のみなさん、祝福を込めて挨拶を申し上げます。私は昨年
秋までフレンズの会の役員をさせて頂いていた高砂教会の新谷です。役員として充分にお
役に立てたのかどうか疑問が残るところです。数ヶ月に一度 KBI に行き、先生方や神学生
達と交流するのが楽しみで役員をしていた感じです。
　私は KBI を卒業して 36 年以上が経ちます。今年 62 歳になります。高砂教会は 70 歳定
年なので、目が悪い私でも「引退」の文字が以前よりハッキリと見えるようになっています。
私の伝道者として歩みの中で、どんな実を結んできたのかと振り返ることも多くなりまし
た。人と比較することほど愚かなことはありませんが、自己評価で伝道者の人生を評価す
ることも愚かなことです。伝道者の生涯は「種まきの生涯」です。生きている間に確認で
きる実もあれば、天国に帰ってからしか確認できない実もあるに違いありません。もしか
したら、後者の方が圧倒的に多いのかもしれません。イエス様でさえ地上の生涯で結んだ
実は殆どなかったといっていいでしょう。しかし昇天なさってからのイエス様の実はカウ
ント不可能です。伝道者が蒔く御言葉の種、祈りの種、愛の種、労苦の種は、神様の御手
の中で生きていて、伝道者の人生を超えて実を結んでいくのだろうと思わされています。
聖書に記されている神様評価を基準に、伝道者生涯を歩みきりたいと願っている今日この
頃です。
　今年 2 月、高砂教会の手束正昭元老牧師が召天しました（元老牧師とは韓国の制度です
が実質的には引退を意味します。しかし高砂教会の場合は独特で、主任牧師ではありませ
んが、主任牧師の上にいて主任牧師と教会を指導する現役の立場）。私は８年前に主任牧師
に就任していましたが、手束先生の召天により、主任牧師としてひとり立ちすることにな
りました。「引退」の文字が見えてきていると記したのに、なんのなんの主任牧師１年生です。
もう既に多くの失敗をしているのですが、失敗はチャレンジした証拠ですから、聖霊と共
に前を向いてチャレンジしていきたいと願っています。
高砂教会はある程度大きくなった教会です。赤ちゃんから高齢者までの各世代がいて、教
会内部活動を運営していくだけでも忙しいのですが、その忙しさに落ち着いてしまってい
るところがあると言わざるを得ません。この教会が置かれている地域にも、福音が充分に
届いていない地域がまだまだあります。そこに届いていきたいと切に願っています。揺り

「さあ、これからです」
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籠から天国までをサポートできる教会であると共に、耕されていない地域に出て行き、教会を生
み出す教会を目指してチャレンジしていきたいと願っています。
　コロナ禍以降、YouTube の福音チャネルが圧倒的に増えました。新約時代の種まきを思い起
こさせるような、福音の種のばら蒔きです。世の終わりが予感される昨今、ばら撒かれた福音の
種が一気に芽を出し始めるかも知れません。
　KBI 卒業生、修了生の先生方、そして神学生のみなさん、これから楽しみですね。しっかり自
分を磨いておきましょう。聖霊に満たされ、信仰の喜びに輝きましょう。イエス・キリストが見
えてくる教会形成に勤しみましょう。そして充分に福音が届けられていない地域に出て行きま
しょう。
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ゆうちょ銀行「自動払込利用申込」ご協力のお願い！
「自動払込利用申込」手続きをして下さった皆様、ご協力有難うございました。
2024 年 6月 13日現在、209名。【年会費 2,000 円 毎年 8月 31日自動引落し】
手続きがまだの方は、是非ともお手続きを、よろしくお願い致します。

総合口座への振込も受付けます！
自動払込の難しい方へ：総合口座へは、随時振込が可能です。
ゆうちょ口座名：KBI フレンズの会（ケービーアイフレンズノカイ）
口座番号：１４５２０－２４１０１３３１

フレンズの会への献金も、随時受け付けます。
上記の同じ口座への送金にて随時受付いたします。

KBI への支援献金
「支える会」や「奨学基金」など母校、後輩へのご支援もよろしくお願い致します。
ゆうちょ口座： 関西聖書学院／０１１４０－６－６７７０８

あなたのメールアドレスを登録して下さい！
登録先：kbifriendsnokai@gmail.com （会専用のメールアドレス）
このアドレス宛に、住所、氏名、教会名等を書いて、メールをお送り下さい。
「KBI フレンズの会」からのお知らせをお送りいたします。

OBOG会（地域シェア）報告
石井すみれ（2021年度卒業）　町田純福音教会 伝道師
　GW最終日に神奈川地区OBOG 会を開催しました。
　賛美と大田先生のおすすめの後、ランチをしながら二組の新たな
夫婦の歓迎、交わりの時。
　KBI から遠く離れた関東での働きの葛藤なども分かち合いつつ、
励まし合い、祈り合う時間はかけがえのないひと時でした。時期は

違えど、KBI という同じ学び
舎で過ごした学生時代。振り返ってみるといつも多くの祈
りや支え、主のはからいがありました。KBI の懐かしさ、
あたたかさを味わい、今回も大田先生に背中を押され、任
された働き、畑へと遣わされました。
　連絡が行き届かず失礼してしまった方もおられたと思い
ます。次回は更に新たな出会いや良き交わりが与えられる
ことを心待ちにしています。主に感謝。
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※フレンズの会から補助しました


